
☆　PＴＡ会長から　☆

一年間を振り返って・・・

【広報部】
広報誌コンクール受賞のご報告

　1月に発行いたしました、広報誌「上ケ原」第
273号が、兵庫県PTA協議会主催第34回兵庫県内
小・中学校広報誌コンクールにおいて、小学校の部
で優秀賞を受賞しました。
　2学期は学校行事も多く、ボランティア活動も多
く取材させていただきました。学校、PTA、地域の
皆様の支えがあり、子供たちの学校生活が豊かに
なっていることを、取材を通じて改めて感じること
ができた号でした。
取材にご協力いただきました皆様、ありがとうござ
いました。

【ベルマーク実行委員会】
1年間のお礼とご報告

　皆様1年間ベルマーク活動にご協力いただき、

ありがとうございました。

　おかげさまで、今年度は 36,035円分のベル

マークが集まりました。この集まった金額で物品

を購入する予定でしたが、3月から休校になり、

苦渋の思いですが令和元年度は物品購入はせず、

次年度に繰り越すことにしました。

　令和2年度も、ベルマーク活動へのご理解とご

協力をどうぞお願いします。

各部・委員会からの
お知らせ

　新型コロナウィルスの影響で、皆様色々ご苦労されていることと思います。そんな中、上ケ原小学校に入

学された皆様、おめでとうございます。

　令和元年度PTAは、本当に色々ありましたが、保護者の方、先生方、地域の方、その他多くの方々、そ

して何より総務の皆に支えられて活動を終えることができました。お世話になった方全員に、この場を借り

て深くお礼申し上げます。

総務からのお知らせ

★ PTA定期総会について ★
　毎年4月に開催しているPTA定期総会ですが、新型コロナウィルス感染拡大防止のため、本年度は書面
決議とすることになりました。詳細および議案は後日配布しますおたよりで確認してください。

★ 委員選出について ★
　４月に予定していた委員選出ですが、現時点で新型コロナウィルス収束の見通しが立っておらず、大勢の
人が集まるＰＴＡ活動は自粛する必要があるため、ＰＴＡ活動のめどが立つまでは委員選出を行わず、必
要に応じて都度募集を行う形で活動を維持していくことを検討しています。この件に関して総会で議案を
提出しますので、詳細は総会資料で確認してください。

★ 学用品リユースについて ★
　毎年行っている学用品のリユースですが、本年度は中止させていただきます。

★ 西宮市ＰＴＡ協議会関連行事について ★
　毎年開催されている西宮市ＰＴＡ協議会主催の「ＰＴＡ親善家庭バレーボール大会」と「ＰＴＡコーラス
のつどい」は、新型コロナウィルスの影響で本年度は中止になります。

★ 学校再開についてのアンケートご協力のお礼 ★
　先日はミマモルメで行った学校再開についてのアンケートにご協力いただき、ありがとうございました。
　皆さまからいただいたご意見を総務で取りまとめをし、４月６日に西宮市ＰＴＡ協議会へ提出いたしまし
た。
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給食試食会は、初めて小学校に子供が入学す
る保護者にとって、とても有意義だと思います。

たくさんの方々に支えられている子供の学校
生活を少しでも体験でき、他の保護者の方と交
流を持て、ありがたく感じると思います。

また、来年度からは子供たちにとって必要な
ことのために、活動内容を選択し、保護者の
方々が協力しやすい環境になっていくと思いま
す。

１年学年部

2年学年部では、九九表製作・町たんけん認
定証製作を行いました。それまで知らなかった
お母さんと話をしたり、クラスを超えて作業を
協力し合ったりと、交流の機会を持つことがで
きました。

委員の活動は大変な時期もありましたが、子
どもの様子やクラスの雰囲気などを情報共有で
きる楽しい時間でした。

ご協力いただいた皆様、ありがとうございま
した。

２年学年部

はじめは慣れないことばかりで、戸惑うことも
ありましたが、早々にシステムが変わり、PTA
活動に取り組みやすくなりました。

また、素晴らしいメンバーにも恵まれて、とて

も充実した一年になりました。
この活動を通じて、先生方や保護者の方との交

流も深めることができ、嬉しく思います。
一年間ありがとうございました。

３年学年部

やることもたくさんありましたが、メンバーに
も恵まれ、一年間楽しく活動することができまし
た。

一年間ありがとうございました。

４年学年部

今年度の5年学年部は、学P開催が自然学校報
告会の1回のみでした。参観後ということもあり、
大変多くの方にご参加いただけました。

スポーツ交流会の応援メッセージボードは、初
めて委員のみで作成しましたが、無事完成させる
ことができました。

今年は上ケ原小学校PTA全体において、大き
な変化の一年であったと思います。そんな年に活
動に参加することができ、さまざまなことを考え
させられました。

来年度からもPTAがもっと良い方向に向かっ
ていくことを願っています。

本当にありがとうございました。

５年学年部

先生と子供たちだけのミニキャンプができ、

良かったと思います。
また、部会で学校の横のつながり、情報交換、

相談など交流ができました。
PTA委員をしましたが、みんなで助け合って

できてよかったと思います。

ひまわり教室

6年学年部は、この一年間10人それぞれが、
その時自分ができる仕事を探し、分担して協力
し合いながら活動することができました。

その中でも、削除できることや改革できるこ
となど意見を出し合いながら、みんながより活
動しやすくなるよう、進めることができたと思
います。

保護者の皆様や先生方、総務の方々にはたく
さんのご協力をいただき、そのおかげで楽しく
充実した一年を送ることができました。

一年間ありがとうございました。

６年学年部

右も左もわからない7人が集まり、手探りで開始したＰＴＡ活動でしたが、多くの方に支えてい
ただき無事一年間過ごすことができました。

『誰もが活動しやすいＰＴＡにしたい！』という思いを形にすることができたのは、委員さんを
はじめ、保護者、地域の方々からいただいたご意見やご協力があってのことだと、ただただ感謝し
ています。

この一年間で、学校・地域・ＰＴＡ活動について、多くの事を学びました。この経験を糧に、こ
れからも一会員としてＰＴＡを支えていこうと思います。

総務



　

作業は一つ一つ細かい作業で、人の手の多さが
時間と進み具合を左右する活動でした。

前年度から2人減だったのですが、てんとうむ
しスタッフの方々の手助けにより、スムーズにや
り遂げることができました。

一年間活動できたことは、とても達成感があり
ました。

ベルマーク実行委員会

私たちの活動は業間休みに行うので、「参観
の日などとは違う普段の様子が見れて良かっ
た！」とうれしい感想をたくさんいただきまし
た。

パトロールする中で印象的だったのは「○○
ちゃんのお母さん、あのね…」と保護者の方々
に話しかけに来る子供たちの姿でした。思い切
りの笑顔だったり、少しはにかんだ表情だった
りと様々ですが、どの顔にも見知った大人がそ
ばにいてくれる安心感が見て取れました。

「そばで見ていてくれる」この小さな温かい
思い出が、すくすくと育つ糧になるのだなとあ
りがたく思いました。

多くの皆様にご協力いただきありがとうござ
いました。今年度の活動は4月以降も続きます
ので、引き続きご協力のほどよろしくお願いい
たします。

業間パトロール実行委員

新設の委員会だったため、戸惑うことも多々
ありましたが、たくさんの方々にご協力をいた
だき、無事活動を終えることができました。

子供たちも気持ちよく過ごすことができたか
なと思います。

また、このような機会にはぜひふるってご参
加いただければ幸いです。

一年間ありがとうございました。

クリーンサポート実行委員

「次年度の総務役員を引き受けていただける
方を探さないといけない。」という、大きな不
安から始まった今年度。

その中で、今までの活動だけではなく、あと
少し何かをプラスして選考活動をよりスムーズ
にしていけないか、という提案により、例年に
はなかった総務経験者との座談会、おたより配
布を試みました。

保護者の方々に、少しでも総務役員の活動を
身近に感じてもらうために何ができるのか、試
行錯誤の一年間でした。しかし、委員一人一人
が無理することなく、楽しく活動することがで
きた一年でもありました。
10名の選考委員一人一人が協力し合い、一つ

の目標に向かって活動できたことは、かけがえ
のない経験となっています。

ご協力いただいた方々、一年間ありがとうご
ざいました。

選考委員会

手探りでのスタートでしたが、青愛協・
SC21・学校・保護者の皆様、多くの方々のご
協力があるからこそ、スポーツ親睦大会は開催
されていることを実感でき、楽しく良い経験と
なりました。また、素敵なメンバーと出会えた
ことに感謝しています。

今年度に委員をさせていただいたことで、
PTAのあり方、今携わっている活動がどうある
べきなのかと、考える機会もいただけました。

もっとも、スポーツ親睦大会については、
PTAアンケートやスポーツ親睦実行委員会独自
のアンケート結果が良いとは言えず、大会まで
の委員の負担も大きいと感じました。

来年度は、満足度が高く、より生き生きした
活動やイベントが開催されることを切に願って
います。

スポーツ親睦実行委員会

一年間、PTA活動を通じて先生方や他学年の
保護者と交流することができ、学校もPTAも多
くの人に支えらていることで成り立っていると
実感しました。

夏まつりや子供たちの見守りなど、地域との
つながりを大切にしている上ケ原ならではの取
り組みを取材することで、改めて地域の中で子
育てする自覚も高まりました。

広報誌の制作は、部員みんなが素人で、レイ
アウトができる人に負担が偏ってしまいました。
内容は自由と年度始めに伺っていたのですが、
事前に総務・学校・各部から取材して欲しいこ
とをヒアリングしてから企画立案すれば、より
スムーズでした。何もわからない状態からのス
タートでしたので、広報誌の内容について総務
からご指示があればなお良かったと思います。

様々な取材を通じて、子供たちの生き生きし
た姿をたくさん見ることができたのは、広報部
の特権だと思います。

一年間ありがとうございました。

広報部

土曜日中心の活動で、早い段階で行事日程が
わかっていたので、仕事の調整がしやすく、無
理なく活動ができました。

子供たちの楽しそうな姿を見れたり、各行事
のサポートもうまく分担していたので良かった
です。

いろいろな活動を、地域の皆さんが支えてく
ださっていることを知りました。また、学年を
超えて委員の皆さんと知り合うことができてう
れしかったです。

ウォークラリーの準備は大変でした。楽しい
イベントなのに参加者が少なかったので、もっ
たいないなと感じました。

ＰＴＣＡ推進部

地区愛護部では、保護者の皆様、先生方、そし
て「上ケ原子どもの安全を守る会」など地域の皆
様、関西学院大学通学ボランティアの皆様の暖か
いご協力をいただきながら、児童の安全第一で活
動を行いました。

子供たちが元気に登校できたのは、ひとえに皆
様方のおかげです。心より感謝申し上げます。

地区愛護部

素晴らしいメンバーに恵まれて、とても楽し
い雰囲気で一年過ごせました。部会は楽しい仲
間とのおしゃべり会のようでした。

活動についても、１・２学期の講演には、と
てもたくさんの方に参加いただき、ホッとして
います。
3学期の活動も、初めての試みで手探りでし

たが、とても有意義な内容だったと思っていま
す。

前年度から受け継いだことをもとに、私たち
のアレンジも加え、とてもお気に入りの教養人
権部の活動になりした。

ありがとうございました。

教養人権部

一学期「大きな本読み会」は毎週火曜に活動し
ているとんがりぼうしの自己紹介ということで、
日程もタイトでしたが開催しました。ミニ本読み
会にもスペシャル本読み会にも一年生がたくさん
来てくれて、いろいろなお話を一緒に楽しむこと
ができました。

二学期にはオープンスクールで、ナチュラルエ
コーさんとコラボレーションにて発表をし、三学
期には残念ながら中止となりましたが、一年生の
保護者の方にスポット的に参加していただき、作
品を作り上げていただきました。新たなたくさん
の出会いに元気をもらいました。

今年もたくさんの方々に励ましと支えをいただ
き活動できたことを心より感謝いたします。あり
がとうございました。

とんがりぼうし

今年度はメンバーが増えて、さらに活気のある
活動だったと思います。また、歌いたい歌を希望
できるのはうれしかったです。

練習もいつも和やかな雰囲気で、楽しいひと時
を過ごさせていただきました。

子供たちに頑張って歌っている姿を見せること

ができ、良い思い出となりました。
みんなで歌うって気持ちいいな！楽しいな！と

思うことができ、いつも楽しく活動できたことに
感謝いたします。

ナチュラルエコー

1年間、補導委員として活
動させていただき、ありがと
うございました。

週に1回上小校区内を1時間
ほどパトロールするのが主な
役割です。

とても広い校区を自分の足
で歩いて、下校する子供たち
の安全を見守ることができま
した。

補導委員

「宮っ子」編集作業を通じて、これまで知るこ
とができなかった上ケ原地域への見解が広がりま
した。

また、他校(上ヶ原南小学校・甲陵中学校）の
方々との共同作業のため、他校の行事・イベント
などについても情報を得ることができ、とても充
実した一年を送ることができました。ありがとう
ございました。

宮っこ編集委員

宮っ子編集委員を経験したこ
とで、以前よりも上ケ原地域の
ことを知ることができました。
編集会議は緊張感がありつつ、
和やかな雰囲気で毎回楽しく参
加しています。

宮っこ編集委員

外部団体派遣委員


